

陳 情 書

「池子住宅地区及び海軍補助施設」(横浜市分)の返還について

金沢区内の米軍施設・区域につきましては、日頃から諸施策に御尽力をいただき、お礼申し上げます。

私達は、横浜市金沢区に居住し、行政とともに生活環境の改善や都市施設の整備に向けて日々努力しておりますが、「池子住宅地区及び海軍補助施設」の存在は長年にわたって私達金沢区民の街づくりの課題となっております。そのため、昭和47年8月に区民各層からなる本協議会を結成し、当該施設の返還陳情を毎年繰り返し、今回で33回を数えることとなりました。

平成16年に住宅等の建設について、日米合同委員会で合意されたところでございますが、長年にわたり活動を続けてきた私達の返還への思いは変わるものではありません。私達金沢区民としては、引き続き「池子住宅地区及び海軍補助施設」(横浜市分)の速やかな返還を求めるものです。

貴職におかれましては、金沢区民の長年にわたる返還の願いを御理解いただき、その実現に向けて、一層の御尽力をなされますようお願いいたします。

以上、金沢区民の総意により陳情いたします。

平成18年12月19日

外務大臣	麻生太郎様
防衛庁長官	久間章生様
防衛施設庁長官	北原巖男様
横浜防衛施設局長	高見澤将林様

池子(横浜市分)接收地返還促進金沢区民協議会
会長 横井正巳